

Unterfranken-Nord 2025/26

Erwachsene Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (genehmigt)



DJK Gänheim : TTC Fuchsstadt - 7 : 3

15.10.2025, 19:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Krönert, Lukas (SBEM)	1	1.1 Schulze, Bastian
2	1.2 Krüger, Christian	2	1.2 Glückstein, Florian
3	1.3 Göbel, Sven	3	1.3 Schulze, Ricardo
4	1.4 Puchner, Lucius	4	1.4 Göpfert, Thomas
D1	Krüger, Christian/Göbel, Sven	D1	Schulze, Bastian/Glückstein, Florian
D2	Krönert, Lukas/Puchner, Lucius	D2	Schulze, Ricardo/Göpfert, Thomas

DJK Gänheim		TTC Fuchsstadt		1.	Satz	2.	Satz	3.	Satz	4.	Satz	5.	Sätze	Spiele
D1-D1	Krüger, Christian	Schulze, Bastian		4:11		12:10		8:11		11:13			1:3	0:1
	Göbel, Sven	Glückstein, Florian												
D2-D2	Krönert, Lukas	Schulze, Ricardo		11:6		11:5		11:8					3:0	1:0
	Puchner, Lucius	Göpfert, Thomas												
1-2	Krönert, Lukas	Glückstein, Florian		6:11		11:6		11:7		13:11			3:1	1:0
2-1	Krüger, Christian	Schulze, Bastian		11:5		11:9		11:5					3:0	1:0
3-4	Göbel, Sven	Göpfert, Thomas		11:5		11:1		11:8					3:0	1:0
4-3	Puchner, Lucius	Schulze, Ricardo		16:14		9:11		11:5		8:11		11:2	3:2	1:0
1-1	Krönert, Lukas	Schulze, Bastian		5:11		11:8		9:11		7:11			1:3	0:1
2-2	Krüger, Christian	Glückstein, Florian		7:11		13:15		7:11					0:3	0:1
3-3	Göbel, Sven	Schulze, Ricardo		9:11		11:7		11:9		12:10			3:1	1:0
4-4	Puchner, Lucius	Göpfert, Thomas		11:7		11:7		4:11		11:6			3:1	1:0
												Bälle: 369:321	23:14	7:3

Spielbeginn: 19:00 Uhr - Spielende: 21:15

Zuschaueranzahl: 17

Fünf Tage nach der Auftaktniederlage beim Landesliga-Absteiger Arnshausen nivellierte Gänheims Erste in heimischer Halle ihre Spiele- und Punktebilanz in der Bezirksoberliga. Das auf Mittwoch, 15. Oktober, vorverlegte Spiel gegen Bezirksliga-Aufsteiger Fuchsstadt gewannen Sven Göbel und seine Männer mit 7:3. Am Erfolg war der Mannschaftsführer mit einem Dreisatz- und einem Viersatzsieg in seinen Einzeln beteiligt, im Doppel musste er sich mit Christian Krüger den starken Schulze-Brüdern in vier Sätzen geschlagen geben. Etwas schwerer als sein „Chef“ tat sich Lucius Puchner, holte seiner Mannschaft aber gegen dieselben Gegner ebenfalls zwei Siege. Dass er überdies mit Lukas Krönert das Doppel in drei souveränen Sätzen gewonnen hatte, machte ihn zum ungeschlagenen Spieler des Abends. Sein Doppelpartner konnte es ihm zwar nicht gleich tun, unterlag im Duell der Einser, hatte aber schon durch einen unerwartet souveränen Viersatzsieg gegen Fuchsstadts starken Zweier einen von zwei Teamsiegpföcken eingeschlagen. Den anderen rammte sein Paarkreuzkollege Christian Krüger ein. In den drei Sätzen seines ersten Einzels ließ er den jungen Topspieler der Gäste ganz alt aussehen. Welchen Schnitt auch immer der Kontrahent in seine Bälle tat, wohin auch immer er seine Bälle platzierte, nach wenigen Ballwechseln schlugen explosive Topspins auf seiner Tischhälfte ein, meist so schnell, dass selbst seinem jungen Körper keine Reaktion mehr möglich war. Erfreut und erstaunt zugleich rieben sich die zahlreichen Fans die Augen. Gegen die stimmigen Schlagsentscheidungen des Gänheimers und gegen seine hohe Schlagsicherheit war kein Kraut gewachsen. Diese bärenstarke Darbietung konnte Christian Krüger im Duell der Zweier nicht wiederholen. Die Dreisatzniederlage tat dem Teamerfolg jedoch keinen Abbruch. Entscheidend waren die beiden Auftaktsiege im vorderen Paarkreuz und die absolute Dominanz im hinteren Paarkreuz. Schon zwei Tage später ist mit dem TV Hofheim der zweite Bezirksliga-Aufsteiger zu Gast. Ob wieder eine geschlossene Mannschaftsleistung zum Sieg führt, wer weiß. Ein spannender, sehenswerter Tischtennisabend wird es allemal.